

**SQUARE DANCE AM ARENDSEE –
Nachhause kommen zu Freunden**
Square Dance at Lake Arends – Coming Home to Friends
Karin Heidrich – Hunte Valley Dancers Oldenburg

We have been visiting the “KIEZ”, the Children and Youth Recreation Centre on Lake Arend for many years to dance with nice people in this very beautiful setting. This year Bronc Wise had been engaged –for me one of the best callers – to introduce us A2 dancers to some C1 figures.

The first evening started quite relaxed. Seven to eight squares moved briskly to beautiful music and interesting combinations. An occasional C1 figure flowed in, and everybody was friendly and danced considerately. The after party offered the opportunity to meet old friends and to get to know new ones.

Our group of dancers is always accommodated in one house, double rooms, and occasionally a single room with private bath as standard. The facility has been extensively modernized and enlarged during the last few years. For the first time we had our own building for dancing with an ideal floor for dancing, with fixed loud speakers and an attached after party room.

The concept of Franz and Brigitte Rieks, the organizers of these square dance weeks, includes dance workshops in the morning, free time and excursions in the afternoon and dancing again after dinner. This way the relationship between studying and recreation is in balance.

Seit vielen Jahren besuchen wir den „KIEZ“, das Kinder- und Jugenderholungszentrum am Arendsee, um in wunderschöner Umgebung mit lieben Menschen zu tanzen. In diesem Jahr war Bronc Wise, für mich einer der besten Caller überhaupt, engagiert, um uns A2 Tänzern ein paar C1 Figuren näher zu bringen.

Am ersten Abend ging es ganz entspannt los, 7 bis 8 Squares bewegten sich flott zu schöner Musik und interessanten Kombinationen. Es floss schon die eine oder andere C1 Figur mit hinein, aber alle waren freundlich und tanzten rücksichtsvoll miteinander. Bei der anschließenden Afterparty fand sich Gelegenheit, alte Freunde zu treffen und neue Gesichter kennenzulernen.

Unsere Tanzgruppe ist immer in einem gemeinsamen Haus untergebracht, DZ und vereinzelt auch EZ mit eigenem Bad sind Standard. Die Anlage ist in den letzten Jahren erheblich modernisiert und erweitert worden, wir konnten erstmals ein eigenes Tanzhaus mit optimalem Fußboden, fest installierten Lautsprechern und angeschlossenem Afterpartyraum nutzen.

Das Konzept von Franz und Brigitte Rieks, den Veranstaltern dieser Square Dance Wochen sieht Tanz mit Work-

This particular week, however, learning was intense. Bronc presented us close to 40 figures, formations and concepts of the C1 program. And although some reached the limit of their learning capacity, the atmosphere remained friendly. That was in part possible through the rotation program used which meant that with every tip you had different partners.

All in all we experienced a wonderful week with a lot of dance, a great atmosphere, and even better dancers. My great Thankyou to Franz and Brigitte and of course Bronc and his wife Fia who together made these unforgettable days possible for us.

We certainly will again be there again next year. And for those who got into the mood for a square dance vacation at Lake Arend: here is the link for the events: www.sd-arendsee.de

Translated by Ursula Kreis

shops am Vormittag, Freizeit und Ausflüge am Nachmittag und erneuten Tanz nach dem Abendessen vor. So ist das Verhältnis zwischen Lernen und Entspannung ausgewogen.

In dieser Woche wurde allerdings sehr intensiv gelernt, Bronc vermittelte uns fast 40 Figuren, Formationen und Konzepte des C1 Programms. Und auch wenn mancher an die Grenzen seiner Lernfähigkeit stieß, blieb die Stimmung freundlich. Einen Teil trug das genutzte Rotationsprogramm dazu bei, mit dem man in jedem Tipp neue Mittänzer fand.

Alles in allem hatten wir eine wunderschöne Woche mit viel Tanz, toller Stimmung und noch besseren Tänzern. Dafür bedanke ich mich bei Franz und Brigitte und natürlich bei Bronc und seiner Frau Fia, die uns gemeinsam unvergessliche Tage ermöglicht haben.

Wir werden im nächsten Jahr bestimmt wieder dabei sein. Und wer jetzt Lust auf Square Dance am Arendsee bekommen hat, findet hier den Link zu den Veranstaltungen: www.sd-Arendsee.de

PS: Wer einen Fehler findet, darf ihn behalten!